

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé E. Girard, professeur au collège de l'Assomption ;
- M. l'abbé R. Sylvestre, professeur au collège de l'Assomption ;
- M. l'abbé A. Derome, professeur au collège de Montréal ;
- M. l'abbé D. Chaumont, professeur au séminaire de Sainte-Thérèse ;
- M. l'abbé A. Gibeault, professeur au collège de Montréal ;
- M. l'abbé H. Guay, professeur au collège de Montréal ;
- M. l'abbé A.-M. Kieffer, professeur au collège de Montréal ;
- M. l'abbé G.-V. Paquet, professeur au collège de Montréal ;
- M. l'abbé C. Pilon, professeur au collège de l'Assomption ;
- M. l'abbé A. Desroches, professeur au séminaire de Sainte-Thérèse ;
- M. l'abbé H. Papineau, professeur au séminaire de Sainte-Thérèse ;
- M. l'abbé E. Chagnon, vicaire à Saint-Jean-Baptiste ;
- M. l'abbé C. Robillard, vicaire à Hochelaga ;
- M. l'abbé J.-B.-H. Latour, vicaire à Sainte-Hélène.
- M. l'abbé J.-E. Bélair, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul, Montréal ;
- M. l'abbé E. Mongeau, vicaire à la Côte-Saint-Paul ;
- M. l'abbé E. Aubertin, vicaire à Laprairie ;
- M. l'abbé A. Champagne, vicaire à Saint-Eusèbe ;
- M. l'abbé U. Labelle, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul, Ile Jésus ;
- M. l'abbé J. Dufort, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul, Montréal ;
- M. l'abbé V. Geoffrion, vicaire à Saint-Edouard, Montréal.
- M. l'abbé H. Magnan, vicaire à Saint-Charles ;
- M. l'abbé C.-E. Boileau, vicaire à Sainte-Brigide ;
- M. l'abbé E. Cloutier, vicaire à la Pointe-Claire ;
- M. l'abbé P. Roy, vicaire au Sacré-Cœur.